
Libertadores  y  Sudamericana
podrían  prolongarse  hasta
2021
La Copa Libertadores de América y la Copa Sudamericana se
definirán en la cancha y podrían prolongarse hasta 2021, pese
a que la pandemia de Covid-19 se mantiene con fuerza en el
cono sur del Continente Americano.

Fred Nantes, director de Competiciones de la Confederación
Sudamericana  de  Futbol  (Conmebol),  indicó  que  podrían
extenderse, “las Copas se van a determinar en la cancha, si
tendremos que jugar en el inicio de 2021, lo haremos, aunque
el presidente (Alejandro) Domínguez ya manifestó que no hay
apuro para volver, lo principal es la salud”.

Nantes dejó en claro que se mantienen como sedes las ciudades
de Río de Janeiro, y Córdoba, Argentina, para la final de la
Libertadores y Sudamericana, de manera respectiva, pese al
alto grado de contagio que existe en Brasil.

La final de la Libertadores será en Río de Janeiro y la de la
Sudamericana será en Córdoba, Argentina, no evaluamos cambiar
las sedes”, declaró a Radio Rivadavia.

México  70:  La  tarde  del
Halcón Peña
Gustavo Peña mira por un buen rato una foto vieja pegada en la
pared de su casa. Observa a un hombre joven en calzoncillos,

https://sanluismatch.com.mx/libertadores-y-sudamericana-podrian-prolongarse-hasta-2021/
https://sanluismatch.com.mx/libertadores-y-sudamericana-podrian-prolongarse-hasta-2021/
https://sanluismatch.com.mx/libertadores-y-sudamericana-podrian-prolongarse-hasta-2021/
https://sanluismatch.com.mx/mexico-70-la-tarde-del-halcon-pena/
https://sanluismatch.com.mx/mexico-70-la-tarde-del-halcon-pena/


con  la  playera  color  vino  y  el  escudo  mexicano  junto  al
corazón. Hace los ojos más chicos y frunce la frente, trata de
recordar el nombre de aquel personaje, pero ningún apellido o
apodo le regresa a la mente.

¡Es el Halcón Peña, el que le metió el gol de penal a Bélgica
en México 70! ¡Eres tú, papá!”, le dice su hijo de 58 años,
también llamado Gustavo. El Halcón vuelve a mirar la imagen,
ahora con asombro. Sonríe como niño.

Hace un par de años que el excapitán de la Selección Mexicana
se pierde en sus recuerdos. A veces, el hombre de 79 años
despierta lúcido y con ganas de platicar su aventura de hace
medio siglo, cuando era el capitán de la selección del Güero
Cárdenas y el técnico lo había elegido para tirar el penal que
vencería a los belgas y mandaría a todo un país a celebrar por
vez primera el pase a cuartos de final.

Otras ocasiones, la mayoría, Gustavo no recuerda quiénes son
aquellos hombres que aparecen en las fotos pegadas en las
paredes  de  su  casa  en  Guadalajara.  Póster  de  un  estadio
saturado, de hombres en calzoncillos corriendo tras un balón,
chamarras con el escudo mexicano y hasta la imagen de un
portero con leyenda en ruso.

Gustavo, el hijo, se encarga de contarle las historias que un
día escuchó en voz de su padre, de lo que ocurrió adentro y
fuera de la cancha, del jugador que no quiso pegarle al balón
desde los once pasos por miedo escénico, de las tantas veces
que la gente paró al Halcón para preguntarle por ese momento
ante Bélgica. Tan sólo unos minutos que se transformaron en
una eternidad.

Su hijo le pone un video no tan viejo, en el que entrevistan a
su papá en un programa de TV. En la grabación, un sonriente
Halcón Peña comenta: ¿Si no lo hubiera metido? Imagínate… “¡me
matan!”. La entrevista continúa: “Tumbaron a Valdivia dentro
del área y el árbitro marcó penal contra Bélgica. Volteo a la



banca y digo, ¿no hay otro? (que cobre la falta). Entonces me
llama Cárdenas y me pregunta que cómo me siento. Le respondí
que si quería que otro lo cobrara, adelante. Me dijo que sólo
era una pregunta”.

Luego, el ruido en el estadio se convirtió en silencio. Halcón
pensó: “O te acabas o los acabas”. El portero Christian Piot
trataba de distraerlo, le gritaba: “Pena, Pena”. “No sabía
pronunciar  mi  nombre”,  explica  el  capitán  mexicano  en  la
entrevista televisiva.

El Halcón se perfiló, tiró por debajo y pegado al poste.
¡Goool! “La gente explotó. Si la hubiera fallado, me hubiera
escondido muy lejos. La gente casi me hizo llorar”.

Aquella entrevista, Peña ya no la recuerda.

Gustavo hijo recuerda muchas cosas de aquel México 70, cuando
tenía ocho años y su papá se despedía de la familia para



entrenar con la Selección Mexicana. “Vivíamos en Tlaquepaque y
mi papá se ausentó durante cinco meses por la concentración.
Dos meses antes del Mundial, a cada seleccionado le regalaron
una televisión Zenit para que las familias vieran la Copa del
Mundo a todo color”.

Aquel jueves 11 de junio, a las cuatro de la tarde en casa de
los  Peña,  estaba  doña  Enriqueta  y  sus  dos  hijos,  Lupa  y
Gustavito (después nacerían Beto y Claudia), enfrente de la
nueva  televisión.  Esperaban  que  los  gritones  de  la  TV
comenzaran  a  hacer  su  labor,  mientras  belgas  y  mexicanos
ingresaban al campo del lejano estadio Azteca.

La  señora  Queta  rece  y  rece,  mientras  los  chamacos  se
encaramaban junto al aparato, esperando que su papá, el Halcón
Peña,  se  apareciera  en  la  televisión.  Los  niños,  con  la
camiseta verde y el número 3 en el dorso, habían invitado a
una decena de amiguitos para amenizar la tarde.

A los 13 minutos de iniciada la transmisión del juego, un
hombrecito vestido de vino y negro (uniforme de México) fue
derribado en la TV, por lo que el señor pintado de negro pitó
penal. Los ojos de los chamacos se abrieron de más cuando
vieron que sería su papá el que tomaría la pelota para meterla
a un lado del portero europeo.

Cuando acabó el partido quisimos salir a la calle para gritar
el gol, pero había mucha gente rodeando la casa. Asustados,
nos asomamos por el balcón y escuchamos gritos de ‘¡Arriba el
Halcón Peña! ¡Viva México!’. El abuelo vivía cerca de nosotros
y le hablamos para que fuera a rescatarnos”, comenta el hijo
del futbolista.

Aquellos días fueron extraños para los Peña. “Te veían y te
tocaban como bicho raro. ‘Tú eres hijo del Halcón’, decía la
gente de Tlaquepaque. Salías a la calle y te detenían para la
foto y el autógrafo. Fueron días de ensueño, hasta que México
perdió ante Italia”.



Durante  esos  meses  previos  al  gol  del  Halcón,  había  poca
comunicación entre el futbolista y su familia. A veces una
postal. Luego, un telefonazo. “Dos días después del partido
ante Bélgica, mi papá marcó a la casa. Lo primero que me
preguntó  por  teléfono  fue:  ‘¿viste  el  gol?’.  Por  poco  lo
fallas, le contesté en broma”.

Pasaron dos semanas para que el Halcón aterrizara en casa. Un
caos para ingresar a su domicilio, luego de que televisoras
locales (canales 4 y 6) y fotógrafos de otros rumbos rodearan
al capitán. “Tardó dos horas en entrar. Esa noche, mi papá nos
dijo que agarráramos maletas y huimos a la playa”.

Después del Mundial en México 70, Gustavo Peña dejó al Cruz
Azul y se puso la camiseta del Jalisco. En 1971 fue el único
futbolista  mexicano  invitado  a  la  despedida  del  portero
soviético Lev Yashin. La Araña Negra invitó al Halcón, además
de  personajes  como  Müller,  Beckenbauer,  Mazurkiewicz,
Charlton, Faccheti, Mazzola, Zoff, Puskas, Eusebio, Gerson,



Tostao y Pelé.

Pasaron los años y la gente seguía tomándose fotos cada vez
que  se  cruzaba  en  el  camino  del  futbolista.  “Siempre  le
preguntaban por aquel penal ante Bélgica y si no tuvo miedo de
fallarlo. Llegó a ser un tanto molesto y los comentarios de mi
papá  sobre  el  gol  ante  Bélgica  se  convirtieron  en
monosílabos”.

Gustavo  hijo  intentó  seguir  los  pasos  de  papá  y  tuvo  su
momento en el Jalisco. Su hermano Felipe jugó en el América.

Ahora  tengo  un  negocio  en  Guadalajara.  Se  llama  Taquería
Halcón  Peña  y  está  tapizada  de  fotos  de  mi  padre  en  la
Selección Mexicana y sus respectivos clubes. Cuando mi papá se
asoma al lugar hacemos apuestas de cuántos se le van a acercar
para preguntarle por el gol”, explica Gustavo.

Sobre el penal, el hijo del Halcón confiesa un detalle: “Un
día, mi padre me confió un secreto. Me dijo que él no era el
tirador oficial de los penales, pero que esa tarde entró en
pánico el cobrador (prefiere callar el nombre). Entonces lo
llamó  el  técnico  Raúl  Cárdenas  y  le  pidió  que  él  lo
ejecutara”.

El Halcón Peña también le contaba al chamaco de ocho años que
el portero Christian Piot (Bélgica) se veía enorme, con brazos
tan  largos  que  casi  podía  agarrar  los  dos  postes  de  la
portería al mismo tiempo. “Corrió, tocó el balón y todo se le
nubló. Cuando escuchó el grito de gol, reaccionó”.

Todas aquellas historias que Gustavo Peña le contó a su hijo
son las mismas que el viejo futbolista escucha y se emociona.
A veces recuerda un detalle y lo comenta. En ocasiones se
levanta sin recordar que fue capitán de la Selección Mexicana
y que aquel jueves 11 de junio de 1970 hizo que miles de
paisanos fueran por vez primera a celebrar junto al Ángel de
la Independencia.



Aquella fue la tarde del Halcón Peña y 10 más.

Tras  polémica  salida  en
último club, Gustavo Matosas
volverá a dirigir
Gustavo Matosas volverá a dirigir en el fútbol mexicano tras
ocho meses desde su polémica salida en Atlético de San Luis.

El uruguayo será el nuevo entrenador del Veracruzano de México
de Primera División y tomará el mando del equipo una vez que
firme su contrato, que se hará oficial en los próximos días.
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La  última  experiencia  de  Gustavo  Matosas  al  frente  de  un
equipo como entrenador dejó mucha tela por cortar.

A fines de octubre de 2019, Matosas había sido despedido de
Atlético San Luis después de que se revelaran indicios de una
supuesta corrupción en el fichaje de otro uruguayo cuando
dirigía al Club León de ese mismo país algunos años atrás.

Además de una muy mala campaña en San Luis, donde lo dirigió
en ocho partidos con seis derrotas y dos triunfos, el motivo
de su salida apuntó contra la revelación de unos audios, donde
presuntamente  Matosas  pidió  una  “tajada”  del  fichaje  que
realizó el Club León por el pase del delantero Matías Britos,
en 2012.

El archivo se hizo público durante un noticiero de Televisa y
en él se pudo escuchar a Matosas pactando una parte de las
ganancias obtenidas de la venta a sobreprecio del jugador con
Fernando Pavón, representante de Britos.

El técnico de 53 años, fue campeón en el cargo con Léon de
México y Danubio de Uruguay. Además dirigió en Perú, Arabia
Saudita y Paraguay.

Liga MX contabiliza 21 casos
positivos por Covid-19, luego
que  12  equipos  realizaron
pruebas
Han pasado un par de semanas desde que los equipos de la Liga
MX comenzaron a realizar pruebas por Covid-19 a sus jugadores
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y  así  evaluar  el  estado  físico  de  los  elementos  ante  el
reinicio de actividades.

Hasta el momento suman 12 equipos que hicieron pruebas por
Coronavirus, dando como resultado 21 casos positivos, y es
Santos Laguna el club que más incidentes ha registrado.

Alrededor del 70 por ciento de los equipos de la Liga MX han
realizado a sus jugadores la prueba del Covid-19, incluyendo
el primero que corresponde al presidente de Atlético de San
Luis, Alberto Marrero.

Santos Laguna es el club que más casos positivos presenta con
15, aunque sólo se conoce los nombres del portero Jonathan
Orozco y entrenador Guillermo Almada como los portadores del
virus; del resto se desconoce su identidad.

Los equipos que aún no anuncian que harán pruebas o no han
relevado resultados son: Tigres, Morelia, Querétaro, Necaxa
Toluca y Xolos de Tijuana.

Cabe recordar que Puebla realizó la prueba posteriormente a su
juego contra San Luis, tras darse a conocer el positivo de
Marrero.  Este  martes,  el  plantel  la  volverá  a  hacer,  con
motivo del inicio de la pretemporada con vista al Apertura
2020.

León fue el último equipo en reportar casos positivos por
Covid-19, los dos asintomáticos. Chivas, Cruz Azul y Pumas
también han registrado casos confirmando Coronavirus.



Luis  Reyes  reveló  que  le
gustaría  permanecer  en  el
Atlético de San Luis
El defensa Luis Reyes, del Atlético de San Luis, reconoció
este sábado que ha encontrado regularidad en su actual equipo
en el que le gustaría permanecer, pues se ha adaptado al
estilo de juego y a la ciudad.

Reyes, cuya carta pertenece al América, fue cedido en préstamo
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al San Luis para los torneos Apertura 2019 y Clausura 2020 en
los que contabilizó 27 partidos y un gol. Ahora, está a la
espera de saber si regresa al América o San Luis compra sus
derechos.

“Estoy contento en San Luis, agradecido por la oportunidad que
me brindaron; si Dios quiere espero quedarme más tiempo porque
es una ciudad que me ha gustado, igual a mi familia. Nos hemos
acoplado  a  la  vida  que  llevamos.  Sigo  siendo  jugador  del
América y ellos decidirán sobre mi futuro”, explicó a EFE.

Cabe recordar que el pasado 31 de mayo, una fuente cercana al
conjunto potosino reveló a RÉCORD que en el Atlético de San
Luis han quedado muy satisfechos con lo hecho hasta ahora por
Luis Reyes, por lo que su futuro podría continuar con los
Tuneros.



Amanda Nunes luce dominante y
retiene título de la UFC
Pese al corazón mostrado por la canadiense Felicia Spencer, la
brasileña Amanda Nunes la dominó de principio a fin durante
los cinco rounds y retuvo el título de peso pluma del UFC
(Ultimate Fighting Championship)

La bicampeona sudamericana demostró porque es considerada la
peleadora más dominante en la historia de las artes marciales
mixtas, luego de imponerse por decisión unánime al castigar de
forma severa a su rival.

Por otra parte, el estadunidense Sean O’Malley mostró de nueva
cuenta la potencia que tiene en los puños, en esta ocasión
“mandó a dormir” a su compatriota Eddie Wineland al conectarle
un  soberbio  cruzado  al  mentón  en  la  primera  pelea  de  la
cartelera, la cual finalizó en el primer round.

Más tarde, el Neil Magny mostró su superioridad durante los
tres asaltos ante Anthony Rocco Martin, a quien venció por
decisión unánime en la categoría de los welter; mientras que
Alijamain  Sterling  logró  someter  con  un  mataleón  a  Cory
Sandhagen  en  el  primer  episodio,  esto  en  duelos  de
estadounidenses.

En la co estelar de la noche, parecía que terminaba en el
segundo  round;  sin  embargo,  a  un  segundo  del  final,  Cody
Garbrandt conectó un espectacular volado de derecha que mandó
a la lona al brasileño Raphael Assunção, quien quedó fuera de
combate.
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Esteban Gutiérrez, el piloto
de las oportunidades
A casi cuatro años de distancia de su última carrera en la
Fórmula Uno (noviembre 2016), el mexicano Esteban Gutiérrez se
ha convertido en el “piloto de las posibilidades”, pues ahora
son tres las escuderías con las que podría recibir una nueva
oportunidad  para  volver  a  competir  dentro  del  mejor
automovilismo  del  mundo.

Durante  su  corta  carrera  como  piloto  principal  de  F1
(2013-2016), el regiomontano estuvo al volante de Sauber y
Haas, y aunque nunca pudo conseguir algún podio, hoy podría
tener  una  tercera  oportunidad  gracias  a  que  Mercedes  lo
compartirá  con  Racing  Point  y  McLaren  como  piloto  de
emergencia.

Lo anterior pone al mexicano con la posibilidad de tomar un
lugar al volante si cualquiera de los pilotos principales de
estas  tres  escuderías  padece  alguna  enfermedad  o  lesión,
situación que no se vislumbra descabellada debido a que la
pandemia del coronavirus aún es un riesgo latente en el mundo.

Al igual que Gutiérrez, el piloto Stoffel Vandoorne también
estará a la espera de un posible llamado que les otorgue una
oportunidad  dentro  de  este  certamen  que  retomará  sus
actividades  para  el  próximo  5  de  julio  en  Austria.

Gutiérrez en cifras

A la espera de una nueva oportunidad, Gutiérrez cuenta entre
sus registros la cantidad de 59 carreras disputadas en Fórmula
Uno, de las cuales abandonó en un total de 15 ocasiones. Para
su desgracia, sólo en una carrera (Japón 2013, sexto lugar)
pudo sumar puntos y jamás estuvo en un podio.

Con Sauber, Gutiérrez llegó para tomar el lugar que Sergio
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Pérez dejó vacante, y a pesar de que la expectativa era alta
por tener a dos mexicanos en la Fórmula Uno, al final el
regiomontano  tardó  15  carreras  para  sumar  sus  primeros  y
únicos puntos con esta escudería.

Después, ya con el equipo estadounidense Haas, Esteban tuvo la
oportunidad de disputar el Gran Premio de México en 2016, pero
entre  malos  resultados,  accidentes  y  el  desgaste  de  su
relación con el equipo, terminó por perder su lugar.

Requisito indispensable

Gutiérrez no ha tenido una superlicencia vigente por más de
tres  años,  por  lo  que  tendrá  que  recorrer  al  menos  300
kilómetros en un coche avalado por la F1 para recuperarla.

Conor  McGregor  anuncia  su
retiro de las MMA por tercera
vez
La  estrella  de  las  Artes  Marciales  Mixtas  (MMA)  Conor
McGregor, de 31 años, anunció su retirada este domingo en su
cuenta de Twitter, tras haber ya puesto término a su carrera
deportiva en 2016 y 2019.

Hola chicos, he decidido retirarme de la lucha. ¡Gracias a
todos por los recuerdos increíbles! ¡Qué aventura!”, escribió
McGregor,  acompañando  su  mensaje  con  una  foto  junto  a  su
madre.

Es por tanto la tercera vez que la figura irlandesa de la UFC
(Ultimate  Fighting  Championship),  principal  organizador  de
combates de las MMA, anuncia el fin de su carrera deportiva.
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McGregor, uno de los luchadores más populares en la historia
de las MMA, tiene un récord de 22-4 y fue el primer luchador
de la UFC en sostener dos cinturones de diferentes pesos al
mismo tiempo.

El  irlandés,  apodado  “The  Notorious”  (literalmente,  el
célebre), se había retirado por segunda vez en marzo de 2019
tras haber sufrido una derrota en octubre de 2018 frente al
ruso  Khabib  Nurmagomedov,  por  el  título  UFC  de  los  pesos
ligeros, en un combate que terminó con una pelea generalizada.

Tras su victoria, el ruso se peleó con miembros del equipo del
irlandés, quien también fue agredido por un componente del
grupo de Nurmagomedov.

Las dos estrellas de las MMA recibieron una suspensión después
de estos hechos.

En octubre de 2019, McGregor había anunciado querer retomar
las MMA y regresó al octógono en enero en Las Vegas, ganando
en 40 segundos al estadounidense Donald Cerrone.

– En la mira de la justicia -McGregor tuvo en su poder el
título UFC de los pesos plumas de 2015 a 2016 y el de los
ligeros de 2016 a 2018. Pero fue participando en un combate
controvertido de boxeo frente a la leyenda estadunidense Floyd
Mayweather, en agosto de 2017 en Las Vegas, cuando accedió a
una notoriedad mundial y a la riqueza.

El irlandés también ha tenido en ocasiones problemas con la
justicia.  Estuvo  implicado  en  dos  agresiones  en  Estados
Unidos. También es objeto de dos investigaciones por delitos
sexuales en Irlanda, según The New York Times.

A finales de marzo, anunció que donaba un millón de euros
(1.129.000 dólares) para la compra de material de protección
para el personal sanitario de su país, en el marco de la lucha
contra la pandemia del coronavirus.



El patrón del UFC, el estadunidense Dana White, reaccionó este
domingo al anuncio de McGregor, estimando que si el irlandés
siente que debe retirarse, tiene “absolutamente” que hacerlo.

Quiero a Conor. Hay un puñado de personas que han hecho esto
(las MMA) verdaderamente divertido para mí y él es una de
ellas”, explicó en una rueda de prensa tras una competición
UFC en Las Vegas.

Premier  League  se  reporta
libre de Covid-19
Luego de realizar mil 195 pruebas de Covid-19 en jugadores y
personal, durante en la sexta y última ronda, los clubes de la
Premier League no presentaron casos positivos, según informó
este sábado la organización.

Los exámenes médicos realizados entre el 4 y 5 de junio han
dado  resultados  favorables  para  el  plan  de  reanudar  la
temporada a puerta cerrada el próximo 17 de junio.

En la ronda anterior de test, se detectó un infectado por
corornavirus,  cuyo  origen  fue  en  el  Tottenham,  como  lo
confirmó  el  mismo  club  londinense,  pero  tampoco  ha  sido
perjudicial  la  calendarización  de  los  cotejos  pendientes
correspondientes a la jornada 28.

Los encuentros del Manchester City contra Arsenal y el Aston
Villa ante Sheffield United serán los encargados de reabrir la
campaña del balompié inglés.

La Premier League detalló que está en contacto con los clubes
para  desarrollar  los  protocolos  de  salud  pertinentes  y
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proporcionar los datos que se necesiten los equipos respecto a
la crisis sanitaria.

Clubes de la Liga MX Femenil
registran más de 60 bajas
Los clubes de la Liga MX Femenil continúan con el anuncio de
las bajas que sufrirán como parte de la planeación del Torneo
Apertura 2020 y entre los 17 equipos se registran más de 60
movimientos durante las últimas semanas.

Aunque Pachuca, Monterrey, León, Tigres, Toluca, Atlético de
San Luis, Santos, Cruz Azul, Puebla y Necaxa son algunos de
los equipos que ya presentan cambios, todavía se desconoce lo
que sucederá con las futbolistas de Monarcas Morelia tras la
mudanza a Mazatlán.

Las Águilas del América encabezan la lista de bajas con 14
jugadoras:  Débora  Romero,  Viviana  Michel,  Dayri  Hernández,
Estefanía Fuentes, Mayra Ríos, Reyna Velázquez, Nataly Ávila,
Susana  Abundiz,  Destinney  Durón,  Daniela  Alcantar,  Heidi
González, Ana Karen López, Samantha Arellano y Karen Maprigat.

Elementos  como  Abundiz  y  Durón  reforzaron  al  equipo  a
principios de año, así como Maprigat; sin embargo, en su caso
se terminó el préstamo acordado con las Xolas de Tijuana, que
dirán adiós a las ex azulcremas Esmeralda Verdugo y Lucero
Cuevas.

Mientras tanto, con la despedida de Mayra Santana, Verónica
Jiménez  y  Maritza  Maldonado,  la  plantilla  de  Atlas  ya  no
cuenta con ninguna futbolista de las que formaron parte del
club durante el primer torneo de la Liga Femenil.
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Por su parte, las Chivas es la escuadra que presenta menos
bajas: únicamente se dio a conocer la salida de la defensora
Karen Loya, quien se incorporó a la institución hace seis
meses, pero también en calidad de préstamo procedente de FC
Juárez.


